

Introduction

Relations Canada-UE

Les relations diplomatiques du Canada avec l'Union européenne remontent à 1958 lorsque le Canada accrédita son premier Ambassadeur auprès de la Communauté économique européenne. Depuis lors, ces relations dynamiques ont continué d'évoluer et de prendre de l'ampleur. Les nombreux accords importants signés depuis le début des années 90 montrent qu'elles sont plus solides que jamais.

Trois accords généraux étayent ces relations privilégiées :

- l'Accord Canada-Communautés européennes sur la coopération économique (1976);
- la Déclaration Canada-Communautés européennes sur les relations transatlantiques (1990);
- la Déclaration politique commune et le Plan d'action Canada-Union européenne (1996).

De plus en plus d'accords sectoriels sont établis sur la base de ces accords généraux. Le fait que tous ces accords soient toujours en vigueur témoigne de la vitalité de cette relation transatlantique.